

【新しい歴史を築く…】

新制服についてみなさんが選びます！！！

今日は今年度最後の保護者会になります。今年度もあと一週間で修了。みなさんの進級も目の前です。

昨日は二年生が修学旅行に向けた学年集会を行つてきました。出発は五月二十九日ですから、気がつけば一ヶ月しかないのですよね。

これから一生懸命に仲間たちと知恵を出し合ひ、タクシードの班行動や学級別行動のコースを決めるになります。市販されているガイドブックにもたくさん情報が載っていますが、わりと有名なところばかりがクローズアップされていることが多いのも事実です。自分たちの手で詳しく情報を探つておくと、見学がより楽しくなること間違いなしです。京都・奈良にはパワースポットはたくさんあります。京都特有の、美味しいものもたくさんあります。そんなものもたくさん調べてみてくださいね。

一年生も林間学園は六月十一日からですから、十日ほどしか違わないのです。今からたくさん準備をしておきたいですね。富士五湖の一つである西湖、根場民宿村にはとても悲しい歴史があります。それを調べておくだけ

でも、たくさんのことが学べると思います。今はインターネットという便利な道具があります。正しく使えば私たちのとても役に立つもので、但し、使い方を誤ると不幸な結果につながることもあります。それを忘れないで、慎重に使ってくださいね。

それぞれが進級に向かって最後のまとめをしなければならないときです。今、この時を逃してしまふと、あとで大変な時間と労力を要します。自分を成長させるためにも、今を大切に努力しておきましょう。

【新しい制服のモデルができました。みなさんの感性で選んでください！！】

令和七年度の新入生から着用をスタートする新しい制服のモデルができあがりました。

本日から修了式までの間、二・三年昇降口に展示します。同時に説明のパネルも展示します。新しい制服の形を、みなさん自身の手で選

び、決定してほしいと思います。みなさんはタブレットから投票してもらいます。また、お家の方のご意見も伺いたくて、メールでパネルのデータを送信します。この写真だと分かりづらいと思いますので、ぜひ現物を見て投票してくださいね。ネクタイやリボンのデザインも選択してもらいます。南部中の新たな歴史の一ページを、みなさん自身の手で決めてほしいと思います。アンケートへのご協力をお願いします。

自分が何もなくとも、時は確実に過ぎていきます。令和五年度も残すところ一週間になりました。今年度の振り返りをしつかりと行って、次の学年への準備を確実に進めていきましょう。新しい歴史の一ページを、みなさん自身の手で築き上げてください！！

